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夏期スク

劉先生こんにちは。
にされていらっしゃい
本当はスクーリング
て頂きたかったのです
なか使えず、早く先生
のですが（決して気持
ださい！）やっと使え
まい申し訳ありません
す。 
まず東京でのスクー
話になりました!!有難
私にとって、とても
が出来ました。 
正直申して、行くま
とどういう風に行われ
そして実際教室に行
に安心し（肌の美しさ
ムに分りやすく進めら
んなに興味深くおもし
が一段とわき、ますま
人前の薬膳師になりた
  他の先生や受講生の
毎日が楽しく幅広い方
全てが勉強になること
ただ、皆さん経験や
れてしまい私の未熟さ
いやらスクーリングに
喪失気味にへこみまし
受け、日ごろ眠ってい
いいろんなことを吸収
今の自分の現状は仕
（それはおこがましい
自分のペースでこつこ
  やはり通信講座で九
習を進めていくという
しずらいですので、今
だいて本当に良かった
付き合いできることを
を普及していけたらど
した(^^) 
  まだまだ、たまごに
そして楽しみながら勉
ご相談等ご迷惑をお掛
よろしくお願いいたし
  ではスクーリングの
思い返しながらまずは
他の先生方にもよろ
先生も毎日お忙しい
と思いますが（お引越
しい教室はいかがです
はお気を付けください
ございました。 
では、取り急ぎご挨
たします。 
 

 田崎 真由美（福岡県
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ーリング（７月 29日～31日）に参加して・・・・・通信コース学生からの感想

まだまだ暑い日が続いておりますが、お元気
ますか？ 
後すぐにお礼のご挨拶がてら、メールをさせ
が、実はパソコンの接続を変更中でしてなか
にメールをしたいと気になって仕方なかった
ちが冷めた訳ではありませんので、ご安心く
るようになりましたので、大変遅くなってし
がようやくご連絡させて頂きたいと思いま

リングの３日間！大変素晴らしく本当にお世
うございました!!! 
貴重で充実した内容の濃い時間を過ごすこと

では不安と期待の気持ちで、どういう方たち
るのだろうと想像も出来ない状態でした。 
くと、まず劉先生のお人柄の良さとやさしさ
にも驚きました！）、授業もとてもアットホー
れていくことでどんどん気持ちが高まり、こ
ろく楽しいとは想像以上で自分の中での意欲
す薬膳と中医学をもっと勉強したい、早く一
いっと強く思いました!! 
皆さんも皆とてもいいかたばかりで、本当に
と交流が出来、またいろんな情報交換が出来
ばかりでした。 
知識や技術が豊富な方ばかりで、正直圧倒さ
やあまりに初心者で恥ずかしいやら、情けな
参加するのは早すぎたかな・・など少々自信
たが、皆さんのお陰で良い刺激をビシビシと
るわずかな脳みそをフル回転させ、めいっぱ
し、これからの目標の励みとなりました。 
方ないと認め他の方たちと比べるのではなく
ですよね；）これからスタートということで
つと頑張っていこうと思います。 
州という遠距離にいると、なかなか独自に学
ことが難しく、また精神的にもやる気を持続
回思い切ってスクーリングに参加させていた
です。こんなに素晴らしい学院と先生方とお
幸せに思いますし、是非九州にも本物の薬膳
んなに素晴らしいだろう想像が膨らんできま

も満たない私ですがこれから地道に努力し、
強を進めていきたいと思いますので、質問や
けすることも多々あるかと思いますがどうぞ
ます_(._.)_ 
日々を思い出しながら、また劉先生の授業を
小テストの提出を目標に頑張ります！ 
しくお伝えくださいませ。 
日々を送られていること 
しもお疲れ様でした。新 
か？）、くれぐれもお体に 
ませ・・・本当に有難う 

拶がてら乱筆にて失礼い 

） 

こんにちは！！ 

夏期スクーリングの時は大変お世話になりまし

た！！とても楽しく有意義な３日間でした。 

 通信ではなく、通いに変更したくなってしまいま

した♪是非冬のスクーリングもあればと思います。

よろしくお願いいたします。 

 先生にお会いすることができ、私はとても嬉しか

ったです。 

 先生が、商売としてではなくて、中医学を広めよ

うとなさっている事にとても感動しました。 

 私も、もっと勉強して社会に貢献できるような仕

事を将来的に出来ればいいなあと強く思いました。

実は、最近になって、やはり通信だけでは難しいと

思い日本人の先生の所で短期の中医学を勉強するコ

ースに入りました。中医学の基礎をよく踏まえて薬

膳も対応できるようになったら、いいなあと思って

います。 

 まだ、テストも提出していないのですが・・・。

がんばります！！ 

竹端 彩（神奈川県）

 

夏期セミナーでは、ありがとうございました。 
やはり、先生の生のお声を聞かしていただくと、内

容がしっかり理解出来ると共に活力を頂きました。 改
めて、薬膳の特徴が分かった気がします。 
3 日間のセミナーの後、娘の所から、あちこち出か

け楽しみ、5 日に帰宅しました。これから、ぼちぼち

復習します。 
 ところで、先生が推薦して下さった「中医学基礎」東
洋学術出版の著者を教えてください。購入したいと思

っています。 

よろしくお願いします。 
高野 幹子（兵庫県）
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